

1954 Die Freiwillige Feuerwehr erstmals in neuer Uniform

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:21 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 08:46 Uhr

Am 5. u. 6. Juni feierte der Kegelklub sein 50-jähriges Bestehen mit der Ausrichtung des Bundeskegelfestes. Die Freiwillige Feuerwehr konnte sich erstmals in neuer Uniform, beim Festzug, präsentieren.

Dem Spielmannszug aus Großen - Buseck, der am Festzug teilnahm, spendete die Freiwillige Feuerwehr Trohe ein 50 l Fass Bier. Das Fässchen wurde mit guter Stimmung gemeinsam gelehrt.

Die Feuerwehrkameraden mit den Festdamen



Erwin Balsler, Rudi Unruh, Gerhard Polzin,

1954 Die Freiwillige Feuerwehr erstmals in neuer Uniform

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:21 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 08:46 Uhr

Georg Röhrig, vorne Erwin Rübsamen,
Rudolf Bernhardt Rudi Unruh, Heinz Goerke, Erwin Rübsamen,
Wolfgang Pfaff, Rudolf Bernhardt, Erwin Balsler,
Gerhard Polzin, Georg Röhrig



Heinz Krause, Heinz Goerke, Alfred Balsler,
Georg Röhrig, Otto Schmidt, Erwin Balsler,
Erwin Rübsamen, Helmut Deutsch,
Rudolf Bernhardt, Willi Briegel,
sitzend Alfred Godulla Fahnen­träger Alfred Godulla

1954 Die Freiwillige Feuerwehr erstmals in neuer Uniform

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:21 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 08:46 Uhr

Die Übungen der Freiwilligen Feuerwehr wurden bis 1954 zusammen mit der Pflichtfeuerwehr durchgeführt. Da kaum ein Interesse der Kameraden der Pflichtfeuerwehr am Übungsbetrieb bestand, beschloss man den Übungsbetrieb getrennt abzuhalten. Die Pflichtfeuerwehr stellte 1955 ihren Übungsbetrieb ein. Und die Freiwilligen Feuerwehr übernahm den Brandschutz in Trohe.

[Zurück ...](#)